

Die Höchste Weiße Magie vor dem Hauptquartier der Vereinten Nationen in Genf, um den Frieden zu verankern! Sieben Krüsel

Die Tonspur wurde live in der Kirche von Romianmôtier aufgenommen.

Die Bilder zeigen die höchste weiße Magie zur Vorbereitung der Erklärung vor dem Hauptsitz der Vereinten Nationen in Genf.

Friedensschwingungen aus Glastonbury, dem Herz-Chakra der Welt, wurden in göttlichem Timing am Friedensdenkmal angestoßen.

Das Herz aus Stein, gefüllt mit Gebeten für den Frieden aus Rosenblättern, ist immer noch da, damit die Menschen sich mit dem Projekt Frieden auf Erden verbinden können.

<https://www.youtube.com/watch?v=BFcrhr5SSLk>

Zur Person. Sieben Krüsel

Heilige Mutter Maria der sieben Flammen.

Zum Zeitpunkt meines Erwachens im Dezember 2004 wusste ich nicht, wer ich war, aber ich wusste, dass ich mich für diese Mission gemeldet hatte, als EE Michael mich bat, mein Traumleben als Schlagzeuger auf Ibiza hinter mir zu lassen. Alles, was ich tun musste, war, auf seine Führung zu vertrauen, um dieses Märchen des Glaubens und der Hoffnung zu leben.

In all den Jahren, in denen ich nur am Tropf mit Informationen versorgt wurde, um die nächste Stufe zu erreichen, fühlte sich mein Leben manchmal wie ein Videospiel an. Jetzt fügen sich alle Teile des Puzzles zusammen, das Bild ist komplett, das Märchen von Hoffnung, Glaube und engelhafter Führung ist bereit, erzählt zu werden.

Nach 220 Monaten, in den Osterwochen 2023, hatte ich eine Fürsprache und eine Erscheinung der Heiligen Mutter Maria, die mir mitteilte, dass sich die Prophezeiung, die ich gelebt hatte, erfüllt hatte.

Jesus sagte: "Ich bin das Licht der Welt".



Das Jesuskind mit musizierenden Engeln, die das Christus-Bewusstsein durch die Musik verkörpern.

Wenn ein Musiker sein Instrument spielt, empfängt er Energie von oben und sendet sie an das Publikum aus, wodurch ein liebevoller Lichtwirbel entsteht. Auf diese Weise kommen wir Menschen unserer Ur-Liebe am nächsten, ohne religiös konditioniert zu sein - das ist die Magie der Live-Musik. Wir nutzen die St. Michael's Turm Schwingung an Heiligen Plätzen/Räumen, um das Licht (von Christus) durch die vibrierenden Wände in das planetarische Gitter zu leiten, indem wir diese Wirbel durch Musik ohne Worte oder Liedstruktur öffnen. Alles, was es braucht, ist, in diesem Moment zu sein und sich mit der Quelle zu verbinden.

Indem wir dies synchron rund um den Globus tun, werden wir einen Schrittmacher für unsere Mutter Erde schaffen. Sobald es 7000 dieser Schrittmacher gibt, werden sie zu einem Friedensstifter werden, das ist mein Bund, das ist das Kommen des Christusbewusstseins.

Matth 17:11 "Elia muss zuerst kommen"

In der Tat eine biblische Geschichte

Als ich aus meinem Traum aus dem Jahr 2004 aufwachte, erkannte ich, dass die gesamte mit xtc verbundene Dj-Kultur Teil der alten phönizischen schwarzen Magie ist. Die Tötung von Jungen durch Drogen, Drogenfahrten und Selbstmord zusammen mit der Vergewaltigung von Mädchen unter Drogen ist verdeckte Baalsanbetung. Deshalb wurde ich dazu angehalten, mein Leben zu widmen, um etwas dagegen zu tun, genau wie der Prophet Elija.

Dieses Bild wurde am Festtag des Elias, dem 20. Juli 2020, aufgenommen. Ich war in diesem Moment im Turm und spielte auf meiner Djembe, während mein Handy die Session aufnahm.



Natürlich wusste ich zu diesem Zeitpunkt noch nichts über Elia oder den Herzsrittmacher. Mir wurde gesagt, ich solle diese 15-minütige Aufnahme nutzen, um die Schwingungen dieser Magie zu extrahieren und damit die musikalische Untermalung für die St.MTV-Zeremonien zu schaffen. Jetzt weiß ich, warum. Danke, Michael!

Die Erfüllung einer biblischen Aufgabe in einem einzigen Bild.





Elijah muss zuerst kommen

Im Hintergrund siehst du den Eliaberg im Jordan mit der Höhle von Johannes dem Täufer, die man wohl als eine der Wiegen des Christentums bezeichnen könnte. Hier ist Elia mit seinem Feuerwagen abgefahren.

Auf der linken Seite ist Ibiza Rocks, der Tempel meiner Taufe als 7K, den ich 2004 gebaut hatte. Im Dezember desselben Jahres gab mir EE Michael das Zeichen der 7K, das eine Öllampe mit 7 Flammen zusammen mit einem phönizischen Wacholder symbolisiert, meiner Buddha-Natur, die das göttliche Weibliche repräsentiert. Zu diesem Zeitpunkt wusste ich noch nicht einmal, wer Elias war, aber ich wurde auf diese Reise geschickt, um die Menschheit durch die Musik in Frieden zu vereinen - alles, was ich tun musste, war, mein Leben loszulassen und meiner Führung zu vertrauen. Ich möchte darauf hinweisen, dass 3 Steine zu dem Bild auf der Rückseite zu passen scheinen...

Auf dem mittleren Bild hatten sich 18 Jahre später 3 Öllampen als mein Feuerwagen in der St. John the Baptist's Church in Glastonbury während der 23. St. Michael's Turm Schwingung manifestiert, als wir das Christusbewusstsein in das planetarische Gitter einklinkten.

Ich wurde von AA Michael angeleitet, mit dem Nachhall seines Turms auf dem Glastonbury Tor einen Herzschrittmacher für unsere Mutter Erde zu erschaffen. Wenn wir diese Zeremonien in Kirchen, Synagogen und Moscheen gleichzeitig durchführen, wird der Schrittmacher zu einem Friedensstifter werden. Dies ist mein Bund, dies ist das Kommen des Christusbewusstseins.

## Die Heilige Mutter Maria der 7 Flammen



Im Laufe ihrer Geschichte hatten die Menschen immer wieder Erscheinungen der Heiligen Mutter und ein Künstler schuf eine Ikone der Zeugenvision, damit die Menschen an den Kultstätten mit ihrer göttlichen Essenz in Verbindung treten konnten.

Diese Ikone der Heiligen Mutter wurde von unserer Mutter Erde geschaffen und ich wurde göttlich geführt, um die Magie der englischen Krone auf sie zu übertragen. Da ich nicht wusste, wer sie war, nannte ich sie meinen Erdenengel Buddha Nature, der das göttliche Weibliche repräsentiert.

Wie vorhergesagt, musste es in Avalon geschehen. Seit 2007 wohnte sie in einem strohgedeckten Rundhaus, das genauso aussieht wie die erste Kirche, die auf dem Abteigelände

von Glastonbury gebaut wurde...





Ich schätze, sie hatte ihr erstes richtiges Coming-out am 30. Dezember 2020, als mir gesagt wurde, ich solle die Energien der Verschiebung mit der "Die Kirche von Babylon ist gefallen" direkt vor dem St. Michael's Turm verankern ...

Später fand ich heraus, dass ich dazu angeleitet wurde, die erste Stiftshütte meiner Suche zu errichten - die Ähnlichkeiten mit der Stiftshütte des Moses sind ganz offensichtlich.







Es blieb 12 Tage lang oben, während der Schließung (des Lockdowns) bei Minustemperaturen, man könnte es wohl ein kleines Wunder nennen...

Alle Details kannst du hier nachlesen:

7 Heilige Synchronizitäten

<https://medium.com/@posiu1/7-sacred-synchronicities-97c6f798adb4>

Ich wurde von EE Michael geführt, um das Christus-Bewusstsein global im planetarischen Netz zu verankern. Alles ist bereit...

medium.com

Zu diesem Zeitpunkt wurde mir gesagt, dass die 7000 Friedens-Schrittmacher zu einem Friedensstifter im Turm meines Bundes werden.

Dann kam der November 2021, die St. Michael's Turm Schwingungen begannen, und sie wurde zur Ikone dieser Ereignisse, um das Licht in das planetarische Gitter zu verankern. Sie sah

immer so aus, als gehöre sie dorthin ...





Für das Dreikönigsfest 2022 wurde mir gesagt, ich solle ihre Energien 24 Stunden lang auf dem Wearyall Hill direkt am Fuß des Heiligen Dorns verankern.



Zu Ostern 2022 wurde mir gesagt, ich solle meine Arbeit als Zimmermann aufgeben und mich ganz auf meine Mission konzentrieren. Ich erhielt zwei siebenflammige Öllampen und wir wurden zum St. Michaels-Kloster mit goldener Kuppel in Kiew geschickt, um eine der Lampen dort anzuzünden.

7 Flammen <https://medium.com/@posiu1/7-flames-to-kyiv-ac7b9178d71f>

Weiterlesen im Original:

<https://medium.com/@posiu1/living-the-archetype-of-elijah-with-the-help-of-aa-michael-and-the-holy-mother-mary-of-the-seven-c89b26579e74>

© Übersetzung Roswitha <https://www.esistallesda.de>